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まじめに、おもしろく。

通
算

会派ニュース（このマガジンは政務活動費で発行しています）	

公立保育園の廃園問題について、西岡市長はこれを強引に進めようと、6月定例会に廃園条例提案のタイミングをうか
がっています。昨年の説明会やパブリックコメントでは多くの保護者や市民から市の方針に対して反発の声が寄せられ
ましたが、市はここで方針を確定させ、6/3、6/6の２日間にわたり市議会・全員協議会を開催。しかし、市が財政効果額
を過大に見積もっている点を白井が指摘し、6/6の全員協議会は答弁調整のため質疑は途中でストップしました。	

財政効果額を過大に見積もった ！ 

特集�

“財政効果”�
は明らかに�
おかしい！�

２人とも	  
ある県立高校で	  
授業やったって	  

ホント？	

日曜議会	  
やりました	

災害訓練で	  
ドローン！！	

定例会	  
はじまってるよ	

？ 公立保育園�
廃園方針�

財政効果額の比較 （10年間／5園維持の場合との比較）	

「2園廃園」の場合（市試算）	  

	  ＝27.1億円	

「2園廃園」の場合（指摘した追加試算）	  
あくまでこの財政効果比較の資料
では、「民営化のほうが財政効果
がある」ということになります	＝ 15.7億円	

「2園民営化」の場合	  

	  ＝18.7億円	

6/3の全員協議会で白井が指摘した内容を追
記した財政効果比較表が6/6に提出された	  

公立保育園を2園廃園するケースにおいて、2園
分の定員226人は民間保育園で受け入れること
になるのですが、その場合の市負担額が算入さ
れてなかったのです。	

…そこで、「③2園廃園」の財政効果額試算にお
いて廃園する公立2園の定員226人分の「民間
保育園児童1人あたり市負担額85万円」を段階
的縮小を想定して算入した金額欄を追加して資
料を再提出してもらいました（赤枠部分）。	

◯廃園2園分の児童が「消えた」財政効果？�
民間保育園への運営補助金があ

るため、市の負担は発生します	

どうして、そんな乱暴に進めたいの？

＞ 廃園にもっていくために恣意的に資料を作成している疑念があり、市の仕事の信頼性を欠く重大な問題と捉え
ています	

※注意※　「だから民営化しろ」という意味ではありません。	

6/6の全員協議
会は、市長側の

調整で約６時間
空転	

・9日の（廃園）条例案の提出というのは、	  
　現時点では厳しいと判断	  
・今後については検討	  
・引き続きの全員協議会も議長と相談	

21時前に再開、	  
市長より発言	 西岡市政の仕事の仕

方に大きな疑問があ
ります。皆さんからも
ぜひご指摘ください。	

ひとこと	
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総務企画委員、議会運営委員、庁舎等建設及び公共施設
マネジメント推進調査特別委員（委員長）	

厚生文教委員、行財政改革推進調査特別委員会（副委員長）	

定例会	  
ピックアップ！	  

◯ドローンを活用した訓練も	

◯高校で主権者教育の授業をしました	

◯待機児童、11人	

補正予算（第２回・第３回）が提案されました。	

5/8、3年ぶりに開催さ
れた総合水防訓練に
て、ドローンを活用し
て災害状況を確認す
るなどの訓練もおこな
われました。	

白井、水谷がそれぞれ
埼玉の県立高校で主
権者教育について授業
をおこないました。	

災害時の協定を結んで
います	  

※一般会計補正予算（第2回）は既に6/2初日に本会議で可決済み	

白井	  

スクールゾーンと通行許可証の運
用の課題について	

部活動の話をしよう①子どもの意
志の尊重／②地域移行に向けて	

水谷	  

解消はしていな
いものの、園を

選べるように
なってきました	

◯闇切手事件の続報	

6月2日から小金井市議会・令和4年第2回定
例会がはじまりました。この定例会では、補正
予算が2本提案されていますが、それ以外は
政策的な議案は特にありません。…しかし、表
面でも取り上げた、公立園廃園条例の提案
は諦めずに準備していると考えられます。	

この定例会で注目は、①補正予算、②庁
舎等建設の協議会、③保育園廃園方針
のゆくえ、となります。庁舎等建設の協議
会は6/3（金）午前中と6/17（金）15時に開
催。廃園方針を説明する全員協議会は
6/6（月）に途中でストップしており、表面で
紹介した「財政効果に関する指摘」に対し
て市長が今後どのように対応してくるかが
ポイントです。	

◯住民税非課税世帯等に対する臨時特別給付金　　5,442.8万円	  
◯子育て世帯生活支援特別給付金　　	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  3,844.6万円	  
◯新型コロナ／自宅療養者等買物支援事業　　	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  50万円	  
◯新型コロナワクチン接種事業　　　	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  2億5,046.6万円	

補正予算の概要	

3億4,384万円	
国庫支出金　3億4,334万円	  
都支出金　　　　　　	  	  50万円	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

12億7,384.8万円	
国庫支出金　10億1,869.9万円 	  	  	  	  	  	  	  	  	  
都支出金　　	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  1,475.5万円	  
繰入金　　　　　2億3,906.6万円	  

◯公共施設予約システム導入準備	  
　（市民会館、集会施設、マロンホール、前原暫定）　	  	  	  	  	  	  	  62.2万円	  
◯住民税非課税世帯等に対する臨時特別給付金　3億3,180万円	  
◯子育て世帯生活支援特別給付金　　                 	  	  	  	  6,258.2万円	  
◯新型コロナ／自宅療養者等買物支援事業　　   	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  50万円	  
◯新型コロナワクチン接種事業　　　                 	  	  	  	  	  	  	  	  4億58.2万円	  
◯商工振興に要する経費　　　　　　　　　　　　　　   　4億913.1万円	  
◯教育指導等に要する経費　　　　　　　　　　　　　  　　　326.8万円	  
◯東分館 エアコン 部品交換　　　　　　　　　　　 　  　　　	  244.2万円	

＜第2回＞	

＜第3回＞	

授業前は地方議会議員の
仕事のイメージがつかな

かった生徒たちも、授業を
通じて自分たちの生活と

密着していることに気づい

てもらったようです。	

小金井市の今年4
月1日時点の待機
児童数はこの10年
間で 小の11人と
なりました。	

「対象事業完了時に余っていた
郵券や返信用封筒の未使用分
の返戻分等について、受払簿の
返戻・繰越処理が適切に行われ
ず、時間の経過とともに引継ぎ
もないまま切手のみが保管され、
課の事業で使用することができ
ない状態となったと推察される」	

監査結果報告より（抜粋）	

市のコンプライアン
スを統括する総務

課でこのような事
案が発生・ある意

味放置され対応が

取られてこなかった
ことについて、監査

委員からも「甚だ遺
憾である」と厳しい

言葉も	

 	

 	①建替えや増改築にあたり、これ
からの学校施設のあり方について
話をしよう	  
②市立公園を適切に管理しつつ、
徹底的に使い倒すための方策とは	

日曜議会	

6/8の一般質問	

日曜議会	

①利用しやすい一時保育の実現
に向けて	
②公園・環境楽習館の使い方、
可能性は広がるのか	

6/8の一般質問	

災害協定を結んでいる株式会社フライト
（小金井市）さんのドローン	

【お知らせ】	  参議員選挙期間中は配布できませんので、次号は7/11以降の発行となります。	




